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105學年度海青工商家庭教育教學活動日 

各處室科 家長意見彙整 

【回應處室：教務處】 

美工三真 

意見：多位家長反應學校是否會針對高三學生的升學管道，詳細讓學

生了解各種可能的升學方式，還有每個報名時間點的提醒。 

美工三真 

意見：多位家長反應升學的方式多元，家長比較難以理解，需要學校

和導師多多協助學生。 

回應：每年皆會在 12月份辦理高三升學說明會，針對高三升學及報

名做相關宣導。 

 

 

會計一善 

意見：有家長請問教務處會計科新生編班的依據，是否真班入學之會

考成績優於善班? 

回應：本校編班是依據入學成績排序後，進行 S型編班，再依姓氏筆

劃作座號安排，並無家長所提之編班方式。 
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料二真 

意見：有關轉學生課程銜接，是否可以多開設必修科目，以利學生可

以順利取得畢業證書？ 

回應：重補修之開課有其相關規定，轉學生個案之問題，建議可直接

到教務處實驗研究組做詢問。 

 

 

電三真 

意見： 

1.高職繁星名額數跟高中繁星名額數為何有極大差距? 

2.政府口頭表示重視技職教育卻未給予同等機會，對高職學生的發展

是否公平? 

回應： 

1. 這是兩個不一樣的升學管道，基本上對高職或高中都是公平的。 

2. 關於技職繁星制度問題，學校會於相關公聽會時向上級長官反應。 
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【回應處室：學務處】 

土二真 

意見：希望導師可以多辦一點班級活動增加同儕間回憶。 

回應：本校在班級活動的落實含有班會、拔河比賽、祭孔活動、教室

佈置、校歌比賽、運動會、園遊會、高一公民訓練、高二英文歌唱比

賽、單車成年禮、專題講座、迎新送舊、高三校外教學、校外參訪…

等不勝枚舉，既豐富且多樣化；此外，若班級需要推動其他班級活動，

應該讓學生親身去規劃體驗，導師將重點放在指導，並做好與家長的

溝通，必要時，更可以透過行政單位的協助，讓活動更加圓滿。 

 

土二真 

意見：中午用餐完後抬餐桶，若遇到下雨天時，是否可以改為停放在

各棟一樓由廠商負責，以免學生淋濕。 

回應：本校中午用餐完後抬餐桶，若遇到下雨天時，由學務處判定雨

勢大小，若風雨較大時，統一透過廣播系統，改將餐桶放置各棟一樓

由廠商負責。。 

 

【回應處室：教官室】 

美工一真 

意見：多位家長反應學校是否能有專車? 
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美工二真 

意見：學生搭不上公車，是否可加派班次? 

（多位家長反映:易造成孩子回家太晚，上學遲到!!）。 

會一真 

意見：公車有時誤點或擠不上車，煩請學校建議公車處加開班次。 

會計一善 

意見：希望學校能盡早解決公車班數不足的問題，學生反映搭車不易。 

會計一善 

意見：希望學校能將附近的兩個公車站牌，建議公車處能在排隊處標

線，方便學生排隊上車，學生反映有插隊情形。 

會計二真 

意見：由於雄女與本校的公車搭乘路線重疊，上學放學搭車不易，請

學校向公車處反映，過渡時期以加開公車班次解決公車不足問題。 

會計二善 

意見：建議學校向公車處反映加開公車班次以解決公車不足問題。 

料一善 

意見：上(放)學時間，公車班次過少，是否可以協調公車處加開班次，

或於此段時間盡量派遣大公車。 

料一善 
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意見：是否可以先行調查校內各公車路線乘坐學生人數，並和公車處

透過簽約方式，來達成專車方式。 

料一善 

意見：可否盡量宣導學生搭乘公車時，能盡量往後排座位移動，以利

後面學生上車。 

廣一真 

意見：許多學生搭公車與雄商同路線人滿為患，建議與公車處協調增

班或增設校車。 

室一真 

意見：沒有專車對學生不便，雄女近期會一起搭乘，更顯壅塞 

回應：家庭教育日家長所提之有關學生上、下課通學問題一併回覆如

下：高雄市公車處已於 103年 1月 1日起公車民營化，並規劃棋盤式

公車，鼓勵學生使用大眾運輸系統。目前行駛本校路線之客運業者計

有港都、統聯、東南、漢程等 4 家民營公司，合先敍明。 

后為現行學校作法： 

一、105學年度第 1學期因高雄女中暫至中山國小授課，衍生公車擁

擠現象，教官室承辦人已於 10月 21日去電各民營客運公司，請其協

助於本校學生上放學時間增加公車班次及使用大型巴士，以解決通學

問題。第 2學期俟高雄女中返回學校（五福路）授課後，擁擠現象應



6 

 

能減緩。 

二、另於 10月 21日發放問卷進行專車搭乘意願調查，惟 10月 28

日回收問卷表達有意願者不足 10人，無法達到行駛專車之必需人

數，學生通學仍以公車為主。 

三、利用朝會及學務通訊加強宣導：學生等車要排隊勿插隊、上車後

儘量往後走，讓同學能都搭車返家。 

 

【回應處室：總務處】 

美二真 

意見：多位家長強烈反應須改善教室漏水，覺得漏得太嚴重了...!! 

回應：該棟大樓正辦理耐震補強工程，俟該工程完工後，相關漏水問

題即洽請水電廠商與防水廠商重新檢視並評估費用後，再予辦理修

復。 

 

料二善 

意見：教室部分未裝設窗廉，導致有些學生會有反光的現象，是否可

以加裝窗廉。 

回應： 視教室裝設窗簾需求，一併採購辦理裝設。 
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廣一真 

意見：書包太重，建議裝置物櫃。。 

回應：各教室置物櫃均由班上自行購置辦理，建議由班上自行妥處。 

 

廣一真 

意見：學校外圍人行道全無遮蔽，下雨時對學生與家長十分不便，建

議增設雨遮設施。 

回應：人行道增設雨遮設施部分，因涉及市府養工處與國防部之管理

權責，本校將適時反應權責單位辦理。 

 

 

【回應處室：實習處】 

美一真 

意見：檢定時間可否安排於過年 2月 2日後? 

回應： 

1.相關檢定等國家考試日期是依勞動部公告來核准辦理。 

2.檢定考試日期會以假日為主舉辦，辦理考試前，會優先考量不影響

大部分學生活動安排之日期，並事先通知全校各科考生，避開其當天

重要事項安排。 


